

Hilo Negro

Boletín Informativo del Sindicato Único de CGT Burgos

Nº 262 Diciembre'19-Enero'20

"La vida común, comunal, constituye la base moral de la sociedad"



Miguel Fadrique, Secretario General de FESIM-CGT, flanqueado por las Cosecretarías Generales del Sindicato Único de Burgos, Marián de la Cuesta y Joaquín García

Presentación de la campaña **Coeficientes reductores de la edad de jubilación**

Miguel Fadrique Sanz, Secretario General de la Federación Estatal de Sindicatos de la Metalurgia de la CGT (FESIM-CGT), junto con representantes del Sindicato Único de Burgos de la CGT, presento en Burgos el pasado día 21 de noviembre la campaña que desarrolla este Sindicato denominada "Coeficientes reductores".

En la última legislatura del gobierno de José Luis Rodríguez Zapatero, se aprueba el Real Decreto 1698/2011, estableciendo los criterios para la aplicación de los coeficientes reductores en la edad de jubilación. En este Real Decreto se determina el procedimiento general que debe observarse para rebajar la edad de jubilación, teniendo en cuenta la siniestralidad en el sector, morbilidad, mortalidad,

penosidad, turnicidad, el trabajo nocturno y el sometimiento a ritmos de producción, la peligrosidad y toxicidad de las condiciones del trabajo, su incidencia en los procesos de incapacidad laboral que genera en los trabajadores y los requerimientos físicos exigidos para el desarrollo de la actividad.

Tras nueve años de abandono de las instituciones y de la mayoría de los partidos políticos, el Decreto no se ha desarrollado, impidiendo de hecho la aplicación de coeficientes reductores a la edad de jubilación en trabajos con riesgos a los que tampoco quieren poner remedio.

Tras la rueda de prensa, Miguel Fadrique intervino ante el Pleno del Sindicato para informar a las represen-

tantes de las Secciones Sindicales, las iniciativas y movilizaciones puestas en marcha por CGT para que los diferentes gobiernos y empresas se tomen en serio de una vez por todas la SALUD de sus ciudadan@s y de la clase trabajadora •

TALLER DE LENGUA DE SIGNOS

Dirigido a representantes sindicales y personas afiliadas para mejorar la comunicación con sus compañer@s sordas.

Durante los meses de enero a abril. Nivel Inicial, no son necesarios conocimientos previos de Lengua de Signos.

Inscripción y mas información en formacion@cgtburgos.org

Principales acuerdos de las Plenarias de Coordinación

Lunes 4 de noviembre

La secretaría de acción sindical nos pone al corriente de los procesos electorales sindicales en curso: AGE, ISS, Diputación, contrata de las Abulancias del Sacyl o laa de de ayuda a domicilio. También es destacable la repetición del curso práctico sobre la nueva página web del sindicato, que tendrá lugar el día 10 de diciembre en el Espacio CyL digital, dado el notable éxito que tuvo la primera edición.

Desde la Secretaría de Acción Social se sigue apoyando al CSR de la calle Pablo Casals de Burgos frente al pretendido desalojo del edificio. También resulta de interés destacar el interesante debate suscitado en torno al diseño e imagen del material publicitario e informativo del día 25 de noviembre contra la violencia machista, se postularon distintos puntos de vista sobre el tratamiento de la imagen de las mujeres dentro de este contexto de lucha y reivindicación de género y de clase en carteles, folletos, etc.

Lunes 11 de noviembre

Nuevamente es la lucha contra la crisis climática, y contra el capitalismo depredador de los recursos del planeta, objeto de apoyo por parte de CGT, tanto a través de movilizaciones descentralizadas, como en la convocatoria estatal que se realizará en Madrid durante el día 6 de diciembre, festivo en el conjunto del Estado.

Lunes 18 de noviembre

La asamblea de Gamonal nos ha cedido el saldo de la cuenta de solidaridad creada en su día con apoyo sindical frente a la represión sufrida por quienes se movilizaron frente a la especulación en la ciudad de Burgos. Este dinero podrá destinarse para la misma finalidad y seguir apoyando la lucha antirrepresiva. Será objeto de debate en el próximo pleno. Se acordó, no obstante, comunicar a quienes en su momento aportaron fondos que pueden recuperarlos si resulta preciso.

Lunes 25 de noviembre

Se informó de la reunión abierta a toda la afiliación que se celebró el

pasado día 23, en la que contamos con la visita de algunos compañeros y compañeras del grupo de igualdad de CGT de Valladolid que expusieron su trabajo en la ciudad además de dirigir un debate sobre publicidad y estereotipos machistas y micromachismos.

Se acordó instar nuevamente al ayuntamiento de la capital burgalesa a retirar la publicidad de las casas de apuestas y empresas de juego on-line. También se comunica a las distintas secciones que ya tenemos listos los calendarios de pared para el año 2020; están aún pendientes de recibirse las agendas y calendarios de mesa.

Lunes día 2 de diciembre

Se convoca Pleno del Sector de la Administración Pública para el día 11 de diciembre en Briviesca.

Tramitación para la participación de un curso de iniciación a la lengua de signos, para facilitar la comunicación con las personas sordas en los centros de trabajo.

Determinación de actuación ante varios sucesos de represión sindical: multas por la colocación de carteles el 1º de mayo pasado, propuesta de multa a un piquetero en la huelga de Telepizza y sanción al anterior Delegado Sindical en Correos. En este último caso se aprueba un ayuda del fondo de solidaridad de 330€, otros tantos los aporta el Sindicato Federal de Correos.

Se aprueba que el Sindicato cubra los posibles billetes que se queden sin cubrir en el autobús fletado para participar en la Contra Cumbre del Clima en Madrid.

Martes día 10 de diciembre

Se recibe la convocatoria del Congreso Ordinario de la CGT de Castilla y León para los días 6 y 7 de julio de 2020. Plazo para propuesta de Orden del Día, hasta el 20 de diciembre.

Se apoya expresamente la manifestación en defensa de las pensiones públicas el día 16 en Valladolid.

Lunes día 16 de diciembre

Se convoca la Asamblea de CGT en la Comarca de Merindades para el 19 de diciembre en Medina de Pomar.

Se toman acuerdos para la Plenaria territorial de CGT-Castilla y León a celebrar el día 18 de diciembre entre otros:

Rechazo a la generalización de Huelgas Generales por diversos motivos que desnaturaliza su sentido: movimiento estudiantil, por el clima. Tratamiento específico de la posible huelga el 8 de marzo.

Constitución equipo Confederal se Prevención e Riesgos Laborales, con técnicos profesionales

Conflicto en la Federación de Banca sobre el tema del control horario laboral, para que se resuelva en su ámbito.

Reiteración en el apoyo a la Coordinadora Estatal de Pensionistas.

Fijar calendario anual para las Plenarias Confederales ordinarias.

Lunes día 23 de diciembre

Una representación del Secretariado Permanente del Sindicato acudirán a las asambleas comarcales que se celebraran entre enero y febrero, para intercambiar información, mejora en la coordinación, detección de necesidades,...

Apoyo a las huelgas en los ferrocarriles convocadas por el Sindicato Federal Ferroviario de la CGT.

Por problemas técnicos se unifica el Hilo Negro correspondiente a los meses de diciembre y enero.

Lunes día 30 de diciembre

Se aprueba el convenio con la Universidad de Burgos para la realización de programas de cooperación educativa.

Se aprueba proponer el de cambio en la dinámica de los Plenos del Sindicato, al resultar inoperante el dar lectura en el Pleno a todos los informes de las Secciones Sindicales, dada el importante incremento en el número de Secciones constituidas •

SINDICATO ÚNICO DE BURGOS

25 de noviembre, Día Internacional contra las violencias machistas

Dese el Sindicato Único de CGT Burgos, un año más, volvimos a alzar la voz contra cualquier tipo de agresión por cuestión de género, sumándonos a las manifestaciones y concentraciones que se desarrollaron ese

día en la provincia de Burgos, uniendo fuerzas contra cualquier agresión, para que sea respondida mediante la acción directa y autodefensa, sin miedo, sin sentimiento de culpa •



La manifestación contra las violencias machistas, el pasado 25 de noviembre, convocada por la Coordinadora Feminista comenzó su recorrido desde la Plaza del Cid de Burgos

Represión a las piketeras de Telepizza Burgos

Tras la pasada huelga en Telepizza Burgos, a una compañera de CGT que fue identificada en los piquetes informativos de la mañana, le ha llegado una multa a acusandola de falta de respeto hacia los agentes de la policia.

Estas acusaciones podríamos recibirlas cualquiera de las personas que nos concentramos en alguno de los diez piquetes a lo largo de todo el dia.

Vemos cómo las empresas, en este caso Telepizza, haciendo uso de la complicidad con la estructura represora intentan acallar las luchas por nuestros derechos aprovechándose de la lejanía en el tiempo que intentan aislarnos, pero no estamos solas: seguimos organizadas y llamamos a la solidaridad de toda la clase trabajadora.

El día de la huelga telepizza tenia un protocolo claro para reprimir a las huelguistas, llamando a la policia desde el primer momento aún sin ha-

ber altercados, hacemos responsable a la empresa y a los esquirolos que llamaron que expusieron a tod@s l@s trabajador@s a multas de 300€ (sabiendo que cobramos 260€\mes) con una actitud cobarde e insolidaria.

Evidentemente esta multa no nos

hará retroceder ni un paso atrás, ya que cubriremos los gastos con la solidaridad y seguiremos en la lucha.

Cubriremos los gastos con la solidaridad y seguiremos en la lucha. Frente a la represión sindical, nuestra respuesta: Lucha y solidaridad •



Espacio del trabajo sindical del Tercer Sector

Un grupo de afiliad@s del sindicato que trabajamos en entidades del tercer sector de Burgos (asociaciones, ONGs, etc. que no siendo ni públicas, ni teniendo ánimo de lucro, se ocupan de realizar proyectos de acción social, o defender intereses de colectivos vulnerables, por ejemplo: APACE, Autismo Burgos, Cáritas...), hemos visto la necesidad de crear un espacio de trabajo específico del sector que dé cobertura, apoyo, respaldo y coordine a las personas que trabajamos en éstas entidades pero no contamos con sección sindical propia, tengamos o no representa-

ción sindical por CGT.

Por esta razón, queremos convocar a tod@s aquell@s que os encontréis trabajando actualmente en este sector o aspiréis a hacerlo en un futuro a una reunión que empiece a dar forma a este espacio de trabajo sindical.

Te esperamos el próximo 15 de enero a las 19:30h en la Sala de Solidaridad Obrera del local de CGT, en la C/Calera.

Si estás interesad@ y por la razón que fuere no pudieras acudir, hazlo saber en el sindicato y te iremos informando •



Resultados de las elecciones sindicales del cuarto trimestre de 2019

Administración General de Estado - Burgos: 2 representantes de 21. Reducimos la representación (teníamos 4 representantes).

Correos funcionarios: 1 de 5 representantes, mantenemos la representación pese a la reducción de plantilla.

Correos laborales: 1 de 13 representantes, mantenemos el número de representantes.

Caserfri (Frio Industrial): 1 de 1, la CGT se presenta por primera vez. Mantenimiento Automático de Cargas (Metal): 1 de 1, la CGT se presenta por primera vez.

Contrata Ayuda Domicilio Ayto. Burgos: 3 de 9, se incrementa en un miembro del Comité la representación de CGT.

ISS (Limpieza edificios y locales). 1 de 9, nos presentamos por primera vez.

Diputación de Burgos (Laborales - Técnicos): 1 de 4, mantenemos la representación en este colectivo, y por ello en la Diputación.

Contrata Ambulancias SACYL (A. Rodrigo): 4 de 9. La CGT presentaba por primera vez candidatura, se hizo la opción más votada. Próximamente se constituirá la Sección Sindical, en colaboración con la Coordinadora de Aportarte Sanitario de Castilla y León •



Estuvimos presentes en la multitudinaria manifestación, más de medio millón de personas, que recorrió Madrid durante la COP25 para reclamar que cambie el sistema y no el clima



Pleno del Sindicato Único de CGT Burgos

El pasado jueves 21 de noviembre tuvo lugar en la sala 1º de mayo del Edificio de Sindicatos de Burgos la sesión del pleno del Sindicato único de Burgos en el que toman parte el Secretariado Permanente y las distintas secciones sindicales que componen el sindicato. Estuvieron además presentes las Asambleas Comarcales de Aranda de Duero y de Briviesca.

Previamente al inicio del pleno, el compañero Miguel Fadrique de la federación del metal nos informó sobre la normativa que regula los coeficientes reductores de jubilación

Acabada la presentación, se trataron asuntos de actualidad: la manifestación del 25 de noviembre contra la violencia machista, la jornada formativa en materia de acción sindical y la sesión práctica sobre la nueva web del sindicato. También se trató el apoyo al sector del metal de Bizkaia, cuyas concentraciones tendrán lugar en Bilbao a lo largo del mes.

El 29 de noviembre l@s compañer@s de Miranda de Ebro impulsarán una campaña en defensa de la sanidad pública, llegando a Valladolid para reunirse con la consejera de sanidad de la Junta de Castilla y León, Verónica Casado. También se informó de otras acciones: marcha a pie desde Santander a la fábrica de armas de Quintanilla Sobresierra bajo el lema “La guerra empieza aquí” y la concentración en Aranda contra las casas de apuestas, coincidiendo con un evento que reúne a empresas del sector del juego y la manifestación contra el cambio cli-



mático que se hará en Madrid el día 6 de diciembre a las 18.00 horas.

Se informó de las sanciones que el Ayuntamiento de Burgos ha iniciado contra compañeras que pegaron carteles dentro del contexto de la celebración del 1º de mayo, y que bajo todo criterio razonable resulta incoherente pues no se aplica con tanto rigor la ordenanza municipal frente a la cantidad de carteles de otro tipo se colocan en la ciudad, por lo que resulta claro que responden a un motivación más ideológica, que de cumplimiento de las normas cívicas.

El Secretariado permanente hizo lectura y valoración del grado de

cumplimiento del plan de trabajo, explicando y comentando con detalle los distintos puntos, concluyendo finalmente con una valoración positiva.

Finalmente las distintas secciones sindicales dieron lectura a sus informes acerca de las acciones desempeñadas en los distintos centros de trabajo, destacando aquellas luchas y reivindicaciones aún pendientes o abiertas. Cabe animar a afiliados y simpatizantes a acudir a las asambleas y formaciones orgánicas para fomentar la participación y espíritu de acción directa que caracteriza a nuestra organización •

Asamblea de CGT Comarca de Las Merindades

El pasado 15 de noviembre, se reunía la Asamblea de CGT Merindades en la Casa de Cultura de Medina de Pomar compuesta por una representación del Secretariado Permanente del Sindicato Único de Burgos y aquellas personas afiliadas a la CGT de la comarca que pudieron acercarse a la asamblea, pese a que la nieve que apareció ese día complicó los desplazamientos.

Tras informar por parte de la representación del Secretariado de la actualidad del Sindicato respecto a temas organizativos, de luchas,

proyectos,... nos centramos en el como impulsar la CGT en la comarca, como hacer realidad un proyecto de transformación social y laboral, como crear una red de coordinación, de solidaridad y de apoyo mutuo, que no es otra cosa que la CGT.

Coincidiendo en la dificultad que supone la dispersión tanto territorial, como en el ámbito del trabajo de la afiliación en las Merindades, a la hora de poner en marcha mecanismos de coordinación, se acordaron alternativas para superar esos inconvenientes •

Agenda

►► Agenda actualizada permanentemente en: cgtburgos.org

Los lunes

18.30 h. **SECRETARIADO PERMANENTE**
Sala Solidaridad Obrera
C/ Calera 12
Burgos

Jueves 23 de enero

20.30 h. **PLENO DEL SINDICATO**
Salón de actos CGT
C/ Calera 12 - Burgos

ASAMBLEAS MENSUALES DE COORDINACIÓN COMARCAL MIRANDA, BUREBA Y RIBERA

Infórmate de los días y horas en
los correspondientes locales del
Sindicato.



El viernes 29 de Noviembre, un miembro de CGT y otro de "En Pie", en representación del "Observatorio por la Sanidad Pública", hicieron entrega de las 9.000 firmas que se han recabaron de tod@s l@s mirandeses y mirandesas, a la Consejera de Sanidad de Castilla y León en Valladolid. También le transmitieron la firme voluntad y el compromiso que l@s ciudadan@s de Miranda tienen de defender el Sistema Público de Salud.

PUBLICACIÓN PERIÓDICA

Calificación postal, registro BU. 1392 de 14/02/97



Hilo Negro

Boletín Informativo
del Sindicato Único de CGT de Burgos

C/ Calera 12 - 09002 Burgos

Depósito Legal: BU49-1996